
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 14 
de setembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 

• A Diretora Presidente em exercício, Carmen Silvia Pagotto, comentou que 
foi enviado a todos, o relatório gerencial referente ao balancete do mês de 
julho. Depois de analisado e respondidos os questionamentos, o balancete 
foi aprovador por unanimidade. 

 
 

• A Gerente de Relacionamento com o Segurado, Patrícia Sales de Oliveira 
Costa, falou sobre o andamento das reformas dos postos regionais e 
comentou também que o site da SPPREV está com um novo formato. 

 
 

• O assessor Jorge apresentou proposta contendo os princípios utilizados 
para apuração do índice de transparência da SPPREV. 

 
 

• A Diretora de Benefício - Servidores Públicos solicitou publicar na página 
eletrônica da SPPREV mensagem para que as unidades de recursos 
humanos comecem o processo de concessão das aposentadorias através 
do Sistema de Gestão Previdenciária - SIGEPREV, que se encontra 
disponível. 


